
COLMENAR 

La de Rascafría. según su alcalde 

TRISTE SITUACIÓN 
URBANÍSTICA 

Valcotos, atentado 
urbanístico a evitar 

«Las normas 
subsidiarias de 

Coplaco datan de 
1974 y no 

responden a las 
necesidades reales de 

la población» 

El urbanismo es una de las principales 
preocupaciones del Ayuntamiento de Rascafría, 
según ha declarado a CISNEROS, a través de un 

escrito, el alcalde de la localidad, Manuel 
Canencia García Manuel Canencia, preocupado por el urbanismo 

Según el primer edil, «este 
problema lo arrastra Rascafría 
desde hace varios años, cuando 
el Ayuntamiento de entonces 
solicitó a Coplaco la redacción 
de un plan general de ordena
ción que después fue rechaza
do por el Ayuntamiento por 
estimarse no ser adecuado a las 
necesidades urbanísticas plan
teadas por entonces. Este plan 
fue denominado?plan de orde
nación del valle alto del Lozo-
ya, y comprendía los términos 
municipales de Rascafría, Ala
meda del Valle, Lozoya del 
Valle y Pinilla del Vallé, sien
do expuesto a información 
pública en el año de 1973, mo
mento en que, como digo, fue 
rechazado por el Ayuntamien
to de Rascafría. 

El citado plan comprendía, 
entre otros, el denominado 
proyecto Valcotos, que. tanto 
daría y dará que hablar y con
tra el que tanto se ha luchado, 
principalmente por el movi
miento ecologista y a nivel po
pular, considerándolo como un 
atentado urbanístico ubicado 
en uno de los parajes sin duda 
más bellos de la provincia de 
Madrid. Aprovecho para ma
nifestar mi apoyo a estos movi
mientos y organismos y solicito 
su apoyo en esta lucha. 

Había sido Valcotos a todo 
esto declarado de interés 
turístico nacional por decreto 
1985-1975, en' Consejo de Mi
nistros, y publicado por el 
«BOE» número 208, de 30 de 
agosto de 1975. 

Así pues, nuestro municipio 
carece de plan de ordenación 
urbana, rigiéndose, muy mal 
por cierto, en este orden por 
unas normas subsidiarias y 
complementarias promulgadas 
por Coplaco en 1974. y que evi
dentemente se encuent ran 
muy desfasadas y no respon
den a las necesidades reales de 
esta población, habiendo sido 
recurridas estas normas por el 
Ayuntamiento, por considerar
las lesivas a los intereses muni
cipales, siendo promulgadas 
por Coplaco unas nuevas nor

mas en el año de 1976, las cua
les no podían ser aprobadas 
por este Ayuntamiento debido 
a que se concedían supeditadas 
a la aprobación por parte de 
este Ayuntamiento del plan 
Valcotos. 

Esta es a grandes rasgos la 
triste situación urbanística de 
Rascafría, y a pesar de que en 
diciembre de 1979 se iniciaron 
conversaciones con Coplaco so
licitando formalmente la re
dacción de un nuevo plan de 
ordenación, de la revisión de 
las vigentes normas de planea
miento urbanístico, no se ha 
obtenido hasta la fecha ningu
na respuesta sobre el tema». 

COMPÁS DE ESPERA 
EN EL PAULAR 

Por otra parte, transcurridas 
las dos convocatorias de huel
ga, los trabajadores de El Pau
lar cumplen con normalidad 

sus jornadas laborales, no sin 
algún resquicio de tirantez, 
pero a medida que van pasan
do los días va desapareciendo. 
Esto, por supuesto, no quiere 
decir que el problema haya de
saparecido. Por parte de los 
trabajadores, para la próxima 
semana han contratado a un 
economista para que inquiera 
de lleno en la cuestión eco
nómica. Si se verifica que las 
pérdidas son tan elevadas 
como apunta la dirección del 
hotel, los trabajadores no ten
drán, otra alternativa que la de 
amoldarse al convenio provin
cial, aunque esto traiga consigo 
una remuneración económica 
más baja que la que rige en el 
convenio colectivo. Si por el 
contrario, las pérdidas no son 
tantas como quiere apuntarse 
la dirección, el comité de huel
ga de El Paular acudirá sin 
n inguna re t icencia a los 
máximos organismos compe
tentes en esta materia. 

Quince días dedicados a ellos 

Por cuarto año consecutivo 
se celebra en Colmenar 

QUINCENA DEL NIÑO 
Participan alumnos de distintos 

colegios 
Desde el año 1977 se vienen celebrando cada año 

ininterrumpidamente unas quincenas dedicadas por comp" 
al niño y toda la problemática que encierra. La 

organización de las jornadas , que comenzaron el día 1 • 
de mayo y que se clausurarán el próximo 2 de junio, 

ha tenido como escenario este año el colegio 
«Virgen de los Remedios». 

El Ayuntamiento de Col- cena del niño, son los colegia 
w ' „ „ „ o tota' menar ha colaborado en la 

presente quincena con una 
aportación económica, ade
más de ceder un local en el 
que tendrán Jugar, durante 
estos quince días, conferen
cias diversas. Igualmente, 
durante todos los días que 
duren estas jornadas , el 
público que asista podrá con
templar una exposición per
manente de pintura con un 
gran número de cuadros, to
dos ellos creados por alumnos 
de distintos colegios de la lo
calidad. El ciclo de conferen
cias está formado por un gran 
abanico de temas, como psi
cología infantil, la religión en 
el niño, etc. También se cele
brarán mesas redondas, una 
de ellas dirigida al tema del 
alcoholismo; el divorcio y su 
trascendencia en los niños 
será tema de otra conferen
cia. El 2 de junio, día de la 
clausura, tendrá lugar la en
trega de premios. 

A pesar de que el Ayunta
miento colabora en esta quin-

los que corren con su 
organización. 

SOLUCIONES 
Siguiendo esta línea educa

tiva, la Asociación de Pao ~ 
de Alumnos, junto con la co 
poración de Colmenar son i 
encargados de tomar las so 
ciones pertinentes en c o nJ\,0 . 
to, respecto a los centros es 
lares. En estos mome/i tos-

tanto Ayuntamiento cotn° 
APAS iritentan acelerar ¡^ 
obras de los colegios que en 
próximo curso deberán 
trar en funcionamiento. 

Por otra parte, el Ay""¿¿s 
miento ha sacado las 6 

de para la celebración 
concurso que tendrá luga 
finales del presente año es 
lar, en el cual todos los nin£ 
tendrán cabida; el terna 
sará sobre la figura del m 
tro. 

TRES CANTOS 
de 

Dirige sus peticiones a la Diputación 

BECERRIL QUIERE 
INSTALACIONES DEPORTIVAS 

En relación al teííia
mi 

Tres Cantos, en estos » a n 
mentos los problemas se _ 
rebajado y se conceden jj . 
cias de alineaciones y " j ¡ a 
cias de obras. El pasad'> ,0 
26, y también relación^., 
con el mismo tema, la L

 u e 
sión del Ayuntamiento. ^g$ 

está integrada por miern 
de todos los idos los grupos Pollt|¿n. 
que forman la c°rP°f,a

njófl 

El pasado día 12 la corporación de Becerril aprobó por 
unanimidad mandar con urgencia los proyectos para la pronta 

creación de una cancha municipal donde la juventud y 
toda persona que sea aficionada al deporte pueda practicarlo, 

ya que en estos momentos cuentan exclusivamente con un campo 
de fútbol, cuyo acondicionamiento deja mucho que desear. 

En principio, el Ayunta
miento de Becerril pedirá a la 
Diputación un frontón, una 
cancha polideportiva y varias 
pistas de tenis. Para más ade
lante, los ediles desean conse
guir también de la Diputación 
dos piscinas (una para adultos 
y otra para niños). Se espera 
que todas las instalaciones de
portivas sean ayudadas eco
nómicamente en la mayor can
tidad posible por la Diputa
ción. 

San Sebastián 

Preocupan las escuelas 
La noticia más destacada de 

estos últimos días en San Se
bastián de los Reyes está rela
cionada con el cierre del plazo 
de incripción para el próximo 
curso en todos los colegios. Con 
el fin de que no se amontonen 
todos los problemas a última 

hora, se han empezado a hacer 
los preparativos para el curso 
80-81. Aun contando con estas 
previsiones, que la Corpora
ción de la localidad ha tenido 
muy en cuenta, es probable 
que en septiembre no comien
cen a funcionar el total de uni
dades que en un principio se 
tienen previstas, con lo cual 
surgirán inevitable problemas, 
ya que las madres se niegan, 
con toda razón, a que sus hijos 
carezcan de una clase donde se 
les puedan impartir las disci
plinas. Esperemos, sin embar
go, que para el próximo curso 
se inauguren las 36 unidades 
que están prometidas, (32 de 
ellas destinadas a EGB y el res
to a párvulos. 

temas 
mantuvieron una retí 
con directivos de Tres 
en el que se tocaron -
interesantes tanto para J e. 
banización como para eiv 
blo de Colmenar, como es. 
bre todo, el económico. ^ 

Para el próximo día Q. 
prevista una sesión <i]ie v ya 
mete ser p rob lemát ica^^ 
que en el orden del día s e l 
presente entre otros P , urt,a-
tan discutido tema del 
nismo. ming0 

Para el próximo a°l ¿e 
está convocada la f i e s t a 

bicicleta, primera q u e *oera-
lebra en Colmenar, y ^ vez 
mos que no sea la u l u m-a r i iz

a 

que esta localidad ^A^e^' 

a 
ce-

actos encaminados a 
tar directamente el dep orte' 
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SAN LORENZO 

Decidió la sentencia de la Audiencia Nacional 

EL CASINO DE 
A TORRELOD 

«Se crearán 200 puestos de trabajo y 
supondrá un beneficio de 70 millones 

anuales para el Ayuntamiento», 
señala el alcalde 

Bien. El gran casino de juego de la zona de Madrid será 
instalado en Torrelodones. Al fin, la Audiencia Nacional ha 

tallado que la concesión de la titularidad del casino corresponde 
a la empresa Gran Casino de Madrid, S. A., en los terrenos que 

posee en el término municipal de Torrelodones 

La noticia ha causado 
enorme satisfacción en el 
pueblo, todo lo contrario que 
en San Lorenzo del Escorial, 
donde se esperaba que los tri
bunales ratificaran el acuer
do del Ministerio del Inte
rior, que en 1978 concedió la 
licencia a esta misma empre
sa, pero que seguidamente la 
anuló a propósito de supues

tas irregularidades en torno 
al cambio de socios accionis
tas; o sea, que la participación 
extranjera pasó de un grupo 
alemán a otro libanes. Pero 
ahora la sentencia, corregida 
la anomalía, deja las cosas en 
su lugar y consiguientemente 
las aspiraciones de los escu-
rialenses y de su corporación 
municipal en pleno han reci-

Felipe ¡h no será casino de Madrid. Torrelodones se llevó el gato al agua 

bido un duro golpe. Para 
ellos, el hotel Felipe II era el 
lugar ideal para la instala
ción del Casino de Madrid, 
patrocinado por una empresa 

Las Rozas: socialistas y comunistas pretendían un año de moratoria 

EL HIPER, UN 
MES EN SUSPENSO 

8,11 Las Rozas se piensa instalar un hipermercado, centro comercial las de urbanismo y obras, y en 
que ha suscitado una viva controversia. En CISNEROS de la 
semana pasada se deslizó un error de datos que aclaramos: 

Socialistas y comunistas pro-
asieron una moratoria de un 
J10 para ofrecer opción a los 
"edianos y pequeños comer-
antes y que se estructuraran 

^.adaptaran a la nueva situa-
j ,? n con la posible apertura del 
t0

1'?er' P e r o se aprobó la mora-
c r'a de un mes. Antes, el al-
aide se reunió primero con los 

{¡terciantes afectados, con el 
^ de encontrar una alternati

va. Seguidamente lo hace con 
AS mismos y los concejales. 
I luí, Doroteo Lázaro expone 

Que considera que sería un 
s^ave error socioeconómico, 
JjJ*es, no obstante crearse acaso 
K 1 * 200 puestos de trabajo, 
atnbién llevaría a la ruina a 

üchos cientos de pequeños y 
edianos comerc ian tes , a 

^Ulenes todos los concejales 
eguraron que estaban dis-

irifeStos a a P o v a r - En reunión 
I l°rrnal posterior, solamente 

s socialistas y comunistas, 
¡We son minoría, se mantuvie-
p n en su oposición al Hiper. 

ue entonces cuando el alcalde 
jj °Puso una moratoria de un 
pj °- moción rechazada en el 
^er>o municipal por los siete 
°tos de UCD, independientes 

¡Kt ' e s decir, que ganaron 
t g

0 s Por la mitad más uno. Por 
,j n t ° . se impuso la moratoria 
* un mes, tiempo necesario 

rjra reunir una completa do-
j«mentación sobre el caso, 
uni f icamos en el sentido que 
s-

 l zquierdá se opuso a la deci-
° n de Coplaco de abrir el hi-

J^ r t nercado de Las Rozas, pero 
e
 as.í el centro-derecha, que 

Inst i tuye la mayoría. Esto es 
PpF'erto, como a su vez que el 

r2rí0
Cal 

buena medida la de cultura y 
deportes, aunque de la compo
sición de las comisiones habla-

i presento a su tiempo 
j r ~'ow contencioso-adminis-
P o o ° c o n t r a Ia aprobación 

r Coplaco del hipermercado. 

LA OPOSICIÓN. 
EN MAYORÍA 

¿\v
 n aspecto curioso del 

juntamiento de Las Rozas es 
q e está gobernado por la iz-
Ue>frda y 9 u e ' s i n e m D a r g ° -o,, e mayoría la oposición: 

u a t r o del PSOE; dos del PCE, 

Se intenta elaborar 
alternativas, ante 

el presumible 
perjuicio 

que ocasionaría a 
pequeños y 
medianos 

comerciantes 
* * * 

María García 
Acevedo, 

«alcaldesa» de Las 
Matas 

tres de UCD, tres independien
tes y uno de CD son sus conce
jales. Pero en abril de 1979 fue 
elegido alcalde el socialista Be
nito Garrido, quien poco des
pués dimitió por motivos de 
trabajo. A continuación, el se
gundo de la lista del PSOE. 
Luis Schacke de Miguel, acce
dió al poder municipal por 
nueve votos a favor y cuatro 
abstenciones. Pero acto segui
do, UCD recurrió y el Gobier
no Civil anuló el acuerdo. Des
pués la Audiencia Territorial 
falló a favor de Luis Schacke, 
que quedó legalizado como al
calde, pero ante esta resolución 
UCD recurrió al Tribunal Su
premo, contencioso que toda
vía no se ha resuelto, por lo 
que ocupa la alcaldía el primer 
teniente de alcalde, Doroteo 
Lázaro Mingo, primero de la 
lista del PCE. Y ésta es la si
tuación actual en Las Rozas. 

Por tales circunstancias no 
funcionan normalmente las 
comisiones informativas, salvo 

remos en un próximo trabajo. 
Porque ya se está construyen
do el hogar del jubilado y por 
la vía de urgencia se realizan 
varias pavimentaciones, pro
longación del colector general 
y otras construcciones. Existen 
interesantes proyectos de edu
cación y cultura, como levan
tar nuevos centros docentes y 
una estructura moderna y efi
caz de la enseñanza en general, 
hasta ahora retrasada por la 
impugnación electoral enume
rada y las discrepancias con la 
derecha. Pero se cree que 
serán superadas en breve. Y 
como unas cosas se enlazan con 
otras, ése es el motivo de que el 
alcalde acabe de dictar un de
creto, por el que se nombra «al
calde de barrio» de Las Matas 
—donde los independientes 
son fuertes, pues proceden de 
una asociación de vecinos 
creada hace bastantes años— a 
la concejala socialista María 
García Acevedo, con quien 
próximamente nos entrevista
remos, porque Las Matas es un 
núcleo muy importante del 
municipio de Las Rozas. 

ALPEDRETE 

totalmente española, que 
había presentado un proyec
to técnicamente elaborado 
con el máximo rigor arqui
tectónico y de acuerdo con 
los modelos de primera fila 
internacional. No debe olvi
darse que todas las informa
ciones de prensa anteriores a 
1978 concedían primacía al 
proyecto ubicado en El Esco
rial, proyecto que se ha man
tenido hasta este momento. 

El alcalde de Torrelodo
nes, Serapio Calvo, manifies
ta a CISNEROS lo que ya nos 
dijo hace un mes: «Cualquier 
fallo que se hubiera produci
do lo aceptábamos de ante
mano, porque la honestidad y 
rectitud de los jueces son in
discutibles. Nos satisface la 
sentencia porque dará dos
cientos puestos de trabajo, 
que lucharemos con todos los 
medios a nuestro alcance 
para que sean trabajadores de 
Torrelodones. independien
temente de los técnicos. El 
casino supondrá al Ayunta
miento un beneficio anual de 
unos setenta millones de pe
setas, que emplearemos en 
obras sociales y de todo tipo, 
sin olvidar las culturales. Ya 
hemos estudiado las contra
partidas de tipo moral que 
nos puedan afectar. No hay 
problema: las instalaciones se 
ha l lan a cerca de t res 
kilómetros del casco urbano 
y tienen entrada directa des
de la autopista de La Coruña. 
Lo que dudo, sin embargo, es 
que pueda abrirse de aquí a 
septiembre.» 

OBRAS EN MARCHA 
También nos dice que su 

Ayuntamiento está muy sa
tisfecho de la colaboración y 

apoyo que encuentra en la 
Diputación Provincial. La 
adjudicación de las obras de 
canalización del arroyo del 
Piojo, por un valor de 
7.300.000 pesetas, en subasta 
a la baja, se otorgaron casi 
con un 40 por 100 de rebaja. 
La Diputación contribuye 
con el 70 por 100. Se han ini
ciado las obras de dos cole
gios de ocho unidades cada 
uno, y para dentro de poco 
las del campo de fútbol, ya en 
vía de realización, aproxima
damente de seis millones de 
pesetas, con el 25 por 100 por 
parte de la Diputación, otro 
tanto del Ayuntamiento y el 
resto de la Federación Espa
ñola de Fútbol. En cuanto al 
polideportivo, confía en la 
ayuda del Consejo Superior 
de Deportes y de la Diputa
ción. 

Además, la Delegación 
Provincial del Ministerio de 
Educación ha comunicado al 
alcalde que para el curso 
1980-81 en el nivel de bachi
llerato «se encuentra prevista 
la puesta en funcionamiento 
en Torrelodones de un centro 
de este nivel educativo para 
160 plazas, con dependencia 
administrativa y académica 
al INB Jaime Ferrán, de Co-
llado-Villalba». Tal Instituto 
tendrá su domicilio en un 
edificio cedido por el 'Ayun
tamiento. Cabe añadir que en 
la agrupación escolar mixta 
Reyes Católicos se anuncia la 
provisión de 43 plazas vacan
tes. Y queda aún el proyecto 
de construcción del parque 
recreativo en el paseo Verga-
ra, por unos cinco millones y 
medio de pesetas, financiado 
en parte por un préstamo so
licitado al Patronato de Mejo
ra para la Vivienda Rural. 

«3»«JS»eSCWSS«SS3«3S*3ÍJC3CJC3S3SJ^ 

En plena fiesta 

Alpedrete se encuentra en 
plena celebración de sus fiestas 
tradicionales: el ocio, el depor
te, la cultura, los juegos infan
tiles, los actos religiosos, todo/»' 
ello preparado por la comisión 
de festejos, sin que falten tam
poco los espectáculos taurinos, 
incluso los gigantes y cabezu
dos que ha prestado el Ayunta
miento de San Lorenzo del Es
corial. Aquí se celebró la semi
final del torneo cultural entre 
el grupo escolar Carmen Cabe-
zuelo. de San Lorenzo, y el Da
niel Vázquez Díaz, de Collado 
Villalba, en el polideportivo 
escurialense. En el primer en
cuentro ganaron los escolares 
de Villalba por dos puntos de 
ventaja. 

INSTITUTO NACIONAL 
DE REEDUCACIÓN 

DE INVÁLIDOS 
Como en años anteriores, han sido convocadas BECAS para 

el ingreso interno o externo en los Centros Nacionales de 
Reeducación de Inválidos, dependientes del Ministerio de Edu
cación y Ciencia. 

La convocatoria fue publicada en el «BOE» del 9 de abril de 
1980 y hay un mes de plazo para, la presentación de solicitu
des, para personas entre los seis y veintiún años. 

Pueden remitirse dichas solicitudes a este Instituto, calle 
Arnedo, sin número. Madrid-25. Teléfono 462 46 00 (exten
sión 17). 

I 
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ARANJUEZ 

Aranjuez: Se aprobaron también diversas ordenanzas fiscales 

LAS BASURAS, 
MUNICIPALIZADAS 

El Ayuntamiento de Aranjuez aprobó en su último pleno 
ordinario la modificación de las ordenanzas fiscales, 

destacando la subida de la recogida de basuras 
y bajando unas dos mil pesetas los impuestos de alcantarillado. 

La introducción de algunas nuevas ordenanzas, como 
el gravamen a las viviendas desocupadas, habrá de ser 

consultado por si contraviniese alguna ley. Se . -
aprobó el anteproyecto del presupuesto ordinario para el 

presente año v, fuera del orden del día, se introdujo 
una moción de apoyo a la manifestacin de parados 

que tuvo lugar el sábado día 24. 

En el tercer punto del orden 
del día figuraba una propuesta 
de la Comisión de Saneamien
to para la municipalización del 
servicio de recogida de basuras 
como servicio independiente, 
que fue aprobada por unanimi
dad. Actualmente el servicio 
de recogida de basuras lo efec
túa la empresa Construcciones 
y Contratas, con la que hay un 
desacuerdo en la gestión y rea
lización del trabajo. 

La Comisión de Saneamien
to propuso que se comprara, 
por parte del Ayuntamiento, el 
equipo necesario para una vez 
finalizado el contrato y termi
nado el compromiso laboral de 
los trabajadores con la empresa 
contratarlo para que realicen 
el trabajo, pero sin que sean 
considerados como funciona
rios. La gestión de la recogida 
de basuras se haría como orga
nismo autónomo. El ahorro 
por parte del Ayuntamiento, al 
decidirse por esta vía, será de 
unos 15 millones al año. Los 
equipos de recogida pasarían a 
ser propiedad del Ayunta
miento, pagado con un presu
puesto extraordinario. , 

ORDENANZAS FISCALES 
Las nuevas ordenanzas fis

cales, que regirán este año, die
ron algo de vida al pleno. In
tervino en primer lugar Benito 
Reino (PSOE), primer teniente 
de alcalde, para defender las 
posturas adoptadas por el 
Ayuntamiento, diciendo que 
«se han adoptado unas medidas 
fiscales amplias para que no se 
graven en demasía las econo
mías débiles; que los que sólo 
tienen ingresos por su trabajo 
paguen nada más que lo que 
les cuesta el servicio. La subida 
de la tasa de basura es de 400 
pesetas, pero está lejos de ser 
éste su coste real. Y lo hemos 

Existía desacuerdo 
en la gestión y 
realización del 
servicio con la 

empresa 
Construcciones y 

Contratas 

dejado así por rentabilidad 
política». 

El alcantarillado, que hasta 
ahora se había pagado por 
comparación con la renta ca
tastral, pasa a cobrarse según 
el consumo de agua, «que es lo 
que se vierte», bajando unas 
dos mil pesetas de media. 

En la misma intervención, 
Benito Reino hizo una distin
ción explicativa de lo que eran 
arbitrios y de lo que eran im
puestos, de cara al público asis
tente. Indicó que el arbitrio so
bre viviendas desocupadas for
zaría a sus propietarios a sacar
las al mercado y que los 
propietarios de los inmuebles 
que invierten en su recons
trucción acogiéndose al Plan 
Especial del casco antiguo se 
les devolverá la cantidad paga
da durante dos años. 

Carmen Zamorano (PCE) 
insistió en la necesidad de cen
sar a la población para conocer 
quiénes no pagan y quiénes sí. 

La subida de la basura se ha 
elaborado en base a las consul
tas mantenidas con los vecinos 
y tomando como principio una 
población-real de diez mil fa
milias. Por su parte, el repre
sentante de UCD, señor Tol
dos, propuso que las nuevas in
dustrias estuvieran exentas de 

impuestos durante los cinco 
primeros años, u otro período 
inferior, para atraer las inver
siones en la zona. 

La defensa de la Alcaldía en 
el tema de presupuestos se 
mantuvo en el punto de que el 
informe si se aprobaba pasaría 
a la Comisión de Hacienda, 
donde están representados to
dos los grupos, que estudiaría 
con más detenimiento los datos 
y, de ser aprobado por la Co
misión, se volvería a realizar 
otro pleno antes del día 29. 

Se aprobó por unanimidad 
la postura del alcalde, Eduardo 
García, quedando el presu
puesto como sigue: ingresos y 
§astos importan igual cantidad 

e 425 millones, sin contar con 
las aportaciones de otros orga
nismos como la Diputación, 
distribuidos de la siguiente 
manera: en los ingresos, el 19 
por 100 por parte del Estado, el 
40 por 100 de capitales y ren
tas, el 32 por 100 de tasas y el 9 
por 100 de operaciones de teso
rería; en los gastos, 33 por 100 
de personal, 25 por 100 de ser
vicios, 20 por 100 de inversio
nes, 9 por 100 de amortizacio
nes e intereses y el 13 por 100 
de obligaciones con otros orga
nismos, subvenciones, etc. 
Como era preceptivo, se reunió 
nuevamente el pleno el día 26, 
aprobando los presupuestos. 

MANIFESTACIÓN 
DE PARADOS 

Fuera ya del orden del día 
se aprobó una moción de apoyo 
a la manifestación de los para
dos y al.encierro que mantie
nen en el Ayuntamiento desde 
el pasado día 10. Antes de pa
sar a la votación del escrito, 
presentado por concejales del 
PTE, y que calificaba de dila
torio y cruel el trato que se está 
dando a las peticiones de los 
parados por parte del Gobier
no Civil, Mariano Cibrón 
(PSOE) intervino largamente 
para denunciar la situación del 
servicio contra incendios y 
otros servicios del Ayunta
miento, añadiendo que antes 
de apoyar a los parados habría 
oue eliminar el pluriempleo 
del propio personal municipal. 
La mayoría de los grupos con
sideraron que tal puntualiza-
ción no venía a cuento, dicien
do «sí» a la moción. 

La pancarta denuncia la situación en la misma fachada del Ayunta
miento 

Desde el día 10, junto al alcalde y concejales 

LARGO ENCIERRO 
DE LOS PARADOS 
Reclaman 51 millones al Gobierno 

Civil para poner en marcha diversas 
obras 

Desde el pasado día 10, los parados de Aranjuez se encuentran 
encerrados en el Ayuntamiento, junto al alcalde, 

Eduardo García, y algunos concejales, estos últimos 
de forma no permanente para no desatender 

a las tareas municipales. 

Tras la presentación de un 
«dossier» al gobernador civil 
y entrevistas con diversos or
ganismos se encerraron y rei
vindican del Gobierno Civil 
51 millones que pongan en 
marcha obras del Ayunta
miento que les permitirían 
trabajar. 

El encierro, que según su 
portavoz, Ángel Acevedo, es 
indefinido hasta conseguir la 
primera reivindicación, ha 
encontrado un fuerte apoyo 
entre los vecinos de la pobla-

Fuentidueña: Sobre la 
Nacional III Madrid-Valencia HABRÁ PASARELA 

El Ayuntamiento de Fuentidueña ha conseguido que 
la Dirección de Carreteras se preocupe por construir 

una pasarela sobre la carretera de Valencia, para 
los vecinos que viven al otro lado de ella. 

Tras la entrevista con el delegado de Carreteras, 
Guillermo Fernández, los ingenieros han visitado el lugar 

y hecho las correspondientes mediciones 

Cómo se recordará, el cruce 
de la carretera por parte de los 
vecinos ha cobrado ya tres vi
das. La última una anciana, 
hace escasamente un mes. 

MANCOMUNIDAD 
DE SERVICIOS 

En otro orden de cosas, ma
ñana sábado, día 31, se reuni
rán en Fuentidueña los alcal
des y concejales de los ocho 
pueblos que intentaban formar 
una mancomunidad de servi
cios. Después de varias reunio
nes infructuosas, sobre el siste
ma de representación parece 
ser que recaen los principales 

inconvenientes de mancomu
narse, al estar enfrentadas dos 
posturas: las del PSOE y la 
UCD. 

VILLAREJO 

Subvención para la 
conducción de agua 

La Diputación Provincial ha 
dado una subvención a los gas
tos de roturas de la conducción 
de aguas de Villarejo. Como es 
sabido por los lectores, la con
ducción de aguas era defectuo
sa por la rotura de las bridas de 
sujeción, motivado por una co

rriente eléctrica producida por 
el terreno. 

Para reparar definitivamen
te el problema se instalarán 
unos postes anticatódicos que 
eliminen la corriente. 

La última avería de Villare
jo los ha mantenido cuatro días 
sin agua, de viernes a lunes. 

VALDEMORO 

Pabellón de formación 
profesional 

El nuevo pabellón-escuela 
de formación profesional «Ar
zobispo Morcillo», de Caritas 
Diocesana, ha sido inaugurado 
en Valdemoro por el arzobispo 
de Madrid, cardenal Tarancon, 
con la asistencia de las prime
ras autoridades municipales de 
la comarca. 

Se trata de una ampliación 
para un 25 por 100 más de pla
zas, con lo que se completarán 
las 658, que están divididas en 

las siguientes materias: — Cur- ' 
so de adaptación: 88 alumnos. 

— Curso de administrativos: 
175 alumnos. — Curso de deli
ncación: 92 alumnos. — Curso 
de automoción: 117 alumnos. 

— Curso de metal: 81 alumnos. 
Los alumnos que asisten a la 

Escuela de Formación Profe
sional «Arzobispo Morcillo» 
fiertenecen a la zona rural de 
a comarca de Valdemoro 

(Pinto, San Martín de la Vega, 
Titulcia, etc.) 

La instalación de este nuevo 
complejo, incluido el pabellón 
que na sido inaugurado, com
prende una extensión de 3.670 
metros cuadrados. 

ción, que les suministran ali
mentos desde los primeros 
momentos. 

Entre los actos a realizad-
tras la manifestación dei 
sábado, a la que acudieron, 
según fuentes oficiales, °e 

• tres a cuatro mil personas, 
está una huelga general que 
paralice todas las actividades 
de Aranjuez, intentando re
cabar el apoyo del pequeño 
comercio. También quieren 
dirigirse a los portavoces °e 
los grupos parlamentarios, 
incluido UCD; a Carlos Reh
ila, presidente de la Diputa
ción, y al ministro de Traba
jo, Sánchez Terán. 

El encierro está apoya00 

por las centrales sindícale 
que tienen afiliados en e 
pueblo: CC. OO., UGT y SU. 
y por los grupos de izquierda, 
y no se sabe la postura oficia 
de la UCD. 

A la pregunta de si han te
nido algún tipo de impe°^ 
mentos para realizar el encie
rro, Ángel Acevedo resp°n ' 
dio a CISNEROS: «Hemos de 
denunciar que hemos visto 
gente muy vinculada con e 
Grupo de Independientes 
tratando de boicotear nuestrd 
acción; han realizado Pin?r, 
das contra el encierro e in
cluso han tratado de arran
carnos las pancartas °,u 

cuelgan por el pueblo.» , 
Después el pleno les dan* 

su apoyo. 

INFORMAN: Charo GALLEGO, Juan LOSADA, fran^cc 
HERRERA, Nacho VARGAS y Pedro J. CACt"c ; 

COORDINA: Pedro GRASA 


